
Garham 2020

Fernwärme Garham ist noch nicht vom Tisch

Was die Fernwärmeversorgung von Garham angeht, soll im nächsten Jahr der Faden aus 2017/2018
wieder aufgenommen werden. In dem Vorhaben, das vor zwei Jahren ins Stocken geraten ist, soll nun
Planungssicherheit entstehen.

Hierzu will die Marktgemeinde die Grundstückeigentümer erneut befragen, ob noch Bedarf besteht
oder sogar neue Interessenten hinzugekommen sind. Nach Abgleich der Daten von damals und
heute soll dann über die Realisierbarkeit und den wirtschaftlichen Betrieb einer solchen Anlage
entschieden werden. Die Fernwärmeversorgung ist natürlich ebenfalls interessant für kommunale
Gebäude wie Schule, Feuerwehrhaus und Freibad. Es gibt also bereits einige Perspektiven für eine
Weiterentwicklung der Gemeinde im nächsten Jahr.
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